
Subject: Wer hat Erfahrung über "Scalpreduktion" - mit Externder etc??
Posted by water-man on Sun, 17 Feb 2008 17:10:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen,

wer hat denn Erfahrung über die Technik "Scalpreduktion" - mit Externder nach FRECHET -
man entfernt die unbehaarte Haut mit einer OP???
 - ist das ganze ein martyrium und bringt das was??

LG
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